
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания у и.о. декана Ма:rематико-механического факультета 

23 апреля 2024 N2 44/8-02-13 

Председательствующий - Е.В.Кустова, и. о. декана Математико-механического факультета 

Секретарь - E.H.Ulaбauuoвa, секретарь руководителя, Отдел обесnечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное уnравление, Ректорат 
СПбГУ 

Присvтствовали: 

Доцент кафедры системного программирования 

Начальник информационно-аналитического отдела 

Зам. директора по стратегическому развитию и международному 
партнерству Клиники высоких медицинских технологий им. 

Н.И.Пирогова 

Старший преподаватель кафедры системного программирования 

Доцент кафедры системного программирования, председатель учебно

методической комиссии 09.00.00 Информатика и вычислительная 
техника 

И. о. заведующего кафедрой информационно-аналитических систем 
Заместитель директора по информационным технологиям и 

цифровизации лечебного процесса Клиники высоких медицинских 
технологий им. Н.И.Пирогова 

Доцент кафедры информатики 

Повестка дня: 

В.И.Гориховский 
Д.О.Григорьев 

И.В.Карнаухов 

Ю.В.Литвинов 

Д.В.Луцив 

Е.Г.Михайлова 

АВ .Писарев 

ИЛ. Соловьев 

1. О взаимодействии с Клиникой высоких медицинских технологий имени 

Н.И.Пирогова СПбГУ. 

1. О взаимодействии с Клиникой высоких медицинских технологий 
имени Н.И.Пирогова СПбГУ. 

Е.В.Кустова, А.В.Писарев, И.В.Карнаухов, Д.О.Григорьев, 

Д.В.Луцив, Ю.В.Литвинов, Е.Г.Михайлова 

А.В.Писарев проинформировал присутствующих о деятельности Клиники высоких 

медицинских технологий имени Н.И.Пирогова СПбГУ (далее- Клиники). В 2023 году в 
Клинике было принято решение о возрождении собственной IT службы с целью развития 
цифровых проектов Клиники. Сотрудники Клиники высказали заинтересованность в 

совместной реализации проектов: разработка собственной Медицинской информационной 

системы (далее - МИС), применевне нейросетей и машинного обучения в медицине. 
И.В.Карнаухов сообщил о создании в Клинике Экспертного совета и предложил коллегам 

принять участие в работе созданной внутри совета Рабочей груnпы по искусственном 

интеллекту. 
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Ю.В.Литвинов пригласил коллег принять участие в работе Летней школы по 
программированию, представив для реализации обучающимся несколько проектов. 

В ходе обсуждения возможностей реализации совместных проектов было 
преДложено создать рабочую группу, включающую представителей Клиники высоких 
медицинских технолоmй и сотрудников кафедр Математико-механического факультета. 

1.1. Принять информацию к сведению. 

Председательствующий (?5~ Е.В.Кустова 

Секретарь ~ Е.Н.Шабашова 


